

Fleischrind Vision in Bismark 2023

von Arno Molter

Die Rinder Allianz betreut Fleischrinderzüchter in den Bundesländern Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern. Ein Standort sind die Markthallen in Bismark.

In diesen wunderschönen, zum Teil ganz liebevoll dekorierten und mit voller Technik ausgestatteten Hallen, wurden vom 30. März bis zum 31. März 2023 die Schau der Fleischrinder ausgetragen. Leider sind einige Gallowaytiere kurzfristig ausgefallen, sodass nur sehr wenige Tiere im Vorführing gezeigt werden konnten. Die Qualität der gezeigten Tiere war hervorragend.

Adriana Krause führte die rote Färse Celle vor, die sich im Besitz des Landgut Parchau befand.

Willi und Reni Ritter führten, hervorragend vorbereitet, die Belted Galloway-Kuh Beverley mit ihrem sehr gut entwickelten Kuhkalb vor.

Durch den Ausfall konnten die Tiere nicht in einer eigenen Gruppe gerichtet werden und so mussten sie in gemischten Gruppen mitlaufen.

Vielen Dank an die zwei Zuchtstätten für die Präsentation ihrer Tiere.

Ein ganz herzliches Dankeschön an Willi, der uns, Bettina und mich, an den zwei Tagen ganz hervorragend betreut hat. Willi, es hat einfach nur Spaß gemacht.

Ich möchte hiermit aber auch einen Aufruf starten um im nächsten Jahr, wenn es wieder heißt, Fleischrind Vision Bismark, daran teilzunehmen und die super Gelegenheit nutzen Werbung für die eigenen Tiere zu machen, aber auch für die ganze Rasse Galloway.

Eine schönere Plattform wird man selten finden.

Danke auch an das Team der Rinder Allianz vor Ort, die eine super Organisation hingelegt haben.



Beverly vom Rittergut Oberweimar mit ihrem Kuhkalb



Landgut Parchau e.G.

